

依那古放課後児童クラブ(仮称) 設置に関する説明会の開催

2/5(土)の午前中、依那古地区市民センターにおいて、令和5年4月開設が計画されている放課児童クラブの設置説明会が開催され、住民自治協議会の幹事(区長)や地区住民と事業者の22名が参加して意見交換が行われました。

設置場所に関しては、グラウンドの南側の中央付近で預かり人数=35名の児童数を想定して建設が進められます。

説明会に参加された住民の皆様方からは「なぜこの場所になったのか?」「学校教育で支障はないのか?」「スポ少のサッカーやソフトボールなどの利用の際に支障が出るのではないのか?」との質問や意見が出され、伊賀市役所の担当部署からは「設置に関わる市道との接道の問題や、小学校統合にあたっての送迎バスの転回・待機場所との兼ね合いで、こういった設計上このような形になった。」との説明があり、グラウンドの使用に関わる課題については「実際の設計・施工の段階で最大限考慮して進める。」との回答がありました。

依那古地区住民自治協議会としては、放課後児童クラブの設置の要望は以前からもあり、小学校統合も踏まえ、納得できない所もあるが子ども達や保護者の方々の事を最優先に考えて設置に関して“合意”として開設に向けた手続きを進めてもらう事となりました。



令和4～5年度 依那古の教育環境が大きく変わります。ご協力をお願いします。

いなこ保育園の改築(R04.12完成予定)、小学校統合での上野南小学校の開校(R05.4)そしてこの放課後児童クラブの開設(R05.4)と依那古地区における学校教育の環境が変わっていきます。

来年度1年をかけて工事が進められることになり、依那古小学校児童をはじめ地域の皆様方にはご不便とご迷惑をお掛けする事になりますが、依那古地区の新たな歴史をつくる一年になります。皆様方のご理解とご協力をお願い致します。

依那古ふれあい桜祭りの案内

- ・ライトアップ 3/23頃～4/5頃
～開花状況を見ながら点灯～
- ・ミニミニイベント 4/2(土)
～予備日 4/3(日)～

※裏面のチラシをご覧ください

3月になり梅の花も咲き出しました。まもなく木津川堤防沿いの桜も咲きます。

本年度の桜祭りは、コロナ感染拡大防止を考慮しながら、ライトアップを主体として、ミニミニイベントでのコンサート等を含めた桜祭りで計画します。

皆さんで依那古の桜を満喫しましょう。

依那古地区市民センターの屋根の改修工事が終わりました



以前から問題となっていた依那古地区市民センターの雨漏りの対策として、昨年11月から進められてきた屋根の改修工事がほぼ完了しました。屋根の葺き替えと外装もやり直していただきました。

工事中は住民の皆様にはご迷惑をお掛けしましたが、また皆さんの生涯学習の場として、住民自治の拠点として使っていただけるようになりました。きれいになった市民センターを見に来てください。

第16回

依那古ふれあい 桜祭り

🌸 ライトアップ

… 3/23頃～4/5頃 日没～22時頃

(開花状況で期間の変更有り)

木津川堤防沿い桜並木(上郡～下郡全域)

🌸 竹灯りや願いごとの行燈も設置します。



どこに、どんなものが
置いてあるかは
お楽しみに

🌸 ミニミニイベント 開催

… 4/2(土)18:30～【雨天の場合は4/3(日)】

木津川河川敷グラウンドにて

ミニミニコンサート と ファイヤーダンスショー



※コロナウイルス感染対策のお願い

- ・開催期間中に緊急事態宣言等が発出された場合には中止・縮小する事もありますのでご了承下さい。
- ・マスク着用をお願いし、密にならない様に距離をとって楽しみください。

※駐車場に関するお願い

- ・堤防沿いの道路は住民の皆さんのご迷惑に繋がりますので、下郡市民館、郡橋北側の河川敷での駐車をお願いします。
- ・交通安全にはじゅうぶんにご注意ください。
- ・ロックをお願いし、盗難等にもご注意ください。